



Gujan-Mestras

Maison à vendre (33470)

Pièces	7 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	MZIBA1359
Prix	997 000 €

L'agence Michael Zingraf, Bassin d'Arcachon vous présente, Au cœur du quartier de La Hume, cette maison contemporaine développe environ 200 m² habitables sur une parcelle arborée de 850 m². Rénovée en 2016, la maison a fait l'objet d'un travail attentif sur les volumes, la lumière et la relation à l'extérieur. Elle s'organise sur deux niveaux et peut accueillir jusqu'à six chambres selon les usages. Le niveau principal accueille les pièces de vie, avec un séjour traversant d'environ 60 m², largement ouvert sur deux vastes terrasses, et une cuisine ouverte entièrement équipée, formant un ...

Michael Zingraf Real Estate, Bassin d'Arcachon presents, Set in the sought-after neighbourhood of La Hume harbour, this contemporary family home offers approximately 200 sqm of living space on a landscaped 850 sqm plot, in a residential setting valued for its balance between everyday life and seaside living. Renovated in 2016, the house features a fluid layout with an emphasis on light, generous volumes and a constant connection to the outdoors. Circulation is natural and each level can be used independently or as part of a cohesive whole. The main level hosts the living areas, arranged as a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

